
2 3

広報かさい　2011. 9月号 広報かさい　2011. 9月号

北条中学校の新校舎が完成

　北条中学校の新しい校舎が完成しました。8月 22日に
行われた定礎式では、参加した市長、議長、先生や生徒、
保護者ら約 30人が完成を祝いました。485 人の生徒は、
2学期からこの校舎で学びます。

　市は現在、昭和 56年 5月 31 日以前（旧耐震基準）に
建設された教育施設の耐震診断を行ない、緊急性の高い
ものから順次耐震化工事を実施しています。
　北条中学校の校舎は、耐震診断の結果、耐震性とコン
クリート強度が基準値より低かったため、改築（建替）
による耐震化工事を行うことになり、平成 22年 6月に改
築工事に着手していました。

■建物概要／鉄筋コンクリート造 3階建
　　　　　　延べ床面積 5,085㎡
■総事業費／ 8億 6,585 万 8,350 円

【問合先】　教育総務課☎428770　℻431803　kyoiku@city.kasai.lg.jp

8月1日付の加西市人事異動

　市は、8月 1日付けで 53人の人事異動を行いました。市長の選挙公約を早期に実現し、庁内組織を強化するため、新
たに行財政改革などを担当する理事と入札改革などを担当する技監を配置しました。
　6人の任期付職員（課長級 5人、課長補佐級 1人）については、課長などの役職を解き、専門員として本来の特定業務
に従事する体制としました。
　なお、6月議会定例会に提案の「任期付職員の採用等に関する条例」の廃止案が可決されたことから、今後、任期付職
員を採用することはありません。
　主幹級以上の異動は次の通りです。一部役職を省略しています。

■理事・技監級
理事 (市民福祉部長 )隅田昇次
技監兼検査官 (総務部長 )前田秀典

■部長級
経営戦略室長 (生活環境部長 )小川輝夫
財務部長 (農業委員会事務局長 )森井弘一
総務部長 (市立加西病院事務局次長 )高橋晴彦
市民福祉部長 (経営戦略室長 )前田政則
生活環境部長 (財務部長 )能瀬裕光
会計管理者兼副検査官 (都市開発部次長 )大古瀬隆

■次長級
都市開発部次長兼土木課長 (同部施設管理課長 )中川和明
都市開発部次長兼施設管理課長 (総務部参事 )木下義視
生活環境部次長兼環境創造課長 (同部参事 )玉置清和
選挙・監査・公平委員会事務局長 (同・部参事級 )前田幸良
農業委員会事務局長 (会計管理者・部参事級 )小篠正彦
総務部専門員 (経営戦略室次長 )中村賢一

■課長級
経営戦略室課長 (教委こども未来課長 )前田晃
財務部税務課長 (財務部収納課長 )河原浩申
財務部収納課長 (市民福祉部長寿介護課長 )松岡伸一
総務部人事課長 (生活環境部業務管理課長 )高井勝仁

総務部自治参画課長 (同課主幹 )柴田健一
総務部自治参画課図書館長 (同課主幹兼図書館長 )志方史子
総務部安全防災課長 (同課主幹 )桜井一孔
市民福祉部長寿介護課長 (財務部税務課長 )山本和孝
市民福祉部社会福祉課長 (総務部人事課長 )片岡建雄
市民福祉部付課長・社会福祉協議会派遣 ( 同部付主幹・
同協議会派遣 )藤本隆文
地域振興部ふるさと営業課長 ( 都市開発部施設管理課長
補佐 )森井和喜
生活環境部業務管理課長 (都市開発部都市計画課長補佐 )
正中宏知
生活環境部資源リサイクル課長 (同課主幹 )亀田哲馬
教委教育総務課長 (同課主幹 )中倉建男
教委こども未来課長 (教委教育総務課長 )深田秀一
総合教育センター所長 (同センター副所長 )柿本博司
市立加西病院総務課長 (地域振興部ふるさと営業課長 )西
脇親

■主幹級
都市開発部施設管理課主幹 (同課長補佐 )森田政則
総務部専門員 (同部自治参画課長 )福永桂子
地域振興部専門員 (経営戦略室参事 )山﨑宏之
生活環境部専門員 (同部環境創造課長 )野々村善民
教育委員会専門員 (教委参事 )塩見善則

【問合先】　人事課☎428702　℻431800　jinji@city.kasai.lg.jp

【問合先】　経営戦略室☎428700　℻431800　keiei@city.kasai.lg.jp

北条鉄道が新体制で発進します

小林幸彦  校長

　待望の新校舎が完成しました。生
徒達はなつかしい旧校舎に別れを告
げて学校生活の場を新校舎へと移

し、新たな北条中づくりに向けて活動を開始しています。
「北条中でよかった」と、すべての生徒が思える校風の確
立をめざし、職員一同、思い新たにがんばってまいります。

　新校舎が完成し、工事関係者の
方々への感謝の思いと素直に新校舎
ができた喜びでいっぱいです。僕た

ちは、「あらわす思い！つながる心！」という生徒会スロ
ーガンのもと、これからも新校舎とともに一人一人が思
いを出して、心をつなげてがんばっていきます。

「新たな北条中づくりへ」

高見昌志   生徒会長（3 年生）

「感謝と喜びを忘れずに」

　加西市と小野市を結ぶ第三セクター北条鉄道の臨時株主総会が 8月
8日に開かれ、3人の新しい取締役が全会一致で選任されました。

　約 6年ぶりに復帰された小野市の蓬萊務市長は、「経営支援するた
めの条例案を議会に提案したい」とされた上で、「北播磨全体の鉄道
を守るためＪＲ加古川線や神戸電鉄粟生線との連携協力が不可欠」と
強調されました。

　元川崎重工業副社長の佐伯武彦氏（西笠原町）は、「北条鉄道に全
力で奉公したい。会社では赤字部門の立て直しをやってきた。事業内
容は違うが考え方は同じ」と鉄道の活性化に意欲を示されました。

　また、市からは小川輝夫経営戦略室長が就任。社長である西村和平
市長は、「取締役による経営会議を月に 1回程度開催する。再建策な
どを具体的に協議し、利便性の向上や利用促進を図りたい」と新体制
（取締役 8人）での意気込みを語りました。

■関東在住の皆さんのお越しをお待ちしています。東京加西会
■日時／平成 23年 10月 30日（日）12:00 ～ 15:00（受付は 11:30 ～）
■場所／ KKR  HOTEL  TOKYO　11階丹頂の間（東京都千代田区大手町 1-4-1）
■会費／ 8,000 円（夫婦などでご参加の場合、二人目からは 6,000 円）

　東京加西会は、首都圏でご活躍の加西市に縁のある方々に会員となって頂き、故郷への愛
着と誇りを育み、郷土の発展に寄与することを目的とした会員相互の親睦を図る場です。
　加西市を故郷とする東京都及びその近郊のご家族、ご親戚、ご友人、知人にお声掛け頂き、
ご紹介をよろしくお願い申し上げます。 東京加西会事務局（加西市秘書課☎42 8701）

会長・竹本進一
東京加西会

【写真】取締役就任後の記者会見。
右から佐伯氏、西村・加西市長、蓬萊・小野
市長、小川経営戦略室長。
【その他の取締役】
松田直人（兵庫県県土整備部県土企画局長）
千石唯司（加西商工会議所会頭）
小池知明（神姫商工㈱代表取締役社長）
山本正憲（北条鉄道㈱鉄道部長）

※（　）内は旧役職です。


